



Hirtenweihnacht im Bernauer Kurpark

Beitrag

Der Trachtenverein „D’Staffelstoana“ Bernau veranstaltet am 02.12.2018 um 16 Uhr im Kurpark am Rathaus eine „Hirtenweihnacht“.

Seit einigen Wochen stecken Kinder, Jugend und Aktive des Trachtenvereins „D’Staffelstoana“ eifrig in den Vorbereitungen für das Hirtenspiel, das dieses Jahr wieder im Bernauer Kurpark gezeigt wird.

Die Jugendleiterinnen Irmi Fischer und Barbara Bauer studieren fleißig mit den Trachtenkindern die Theaterrollen ein, nähen in liebevoller Handarbeit Kostüme für die Spieler und kümmern sich um die musikalische Gestaltung des Krippenspiels. Eifrige Helfer hatten sich bereit erklärt, Holzhütten im Kurpark aufzubauen, um die Herbergssuche möglichst wirklichkeitsnah darzustellen. Aktuell üben die Spieler an den letzten Feinheiten.

Die Hirtenweihnacht wird bei jeder Witterung am Sonntag, den 2. Dezember um 16 Uhr im Kurpark aufgeführt. Die Musik spielt bereits ab 16 Uhr. Der Eintritt ist frei. Für das leibliche Wohl der Zuschauer ist gesorgt.

Bericht und Foto: Tourist-Information Bernau



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bernau
2. Chiemgau